

Lazaro Bruzon et Yuniesky Quesada, 2e et 3e au tournoi des échecs de Villahermosa



La Havane, 3 nov. (RHC/PL).- Les grands maîtres cubains Lazaro Bruzon et Yuniesky Quesada ont terminé second et troisième au tournoi international des échecs qui vient d'avoir lieu à Villahermosa, au Mexique.

C'est le grand maître néerlandais, Sergueï Tiviakov qui a remporté le titre de cette 5e édition du tournoi.

Pendant la dernière journée du tournoi, Sergueï Tiviakov, (2590 ELO) a fait partie nulle avec le grand maître péruvien, Emilio Cordova.

Il est ainsi arrivé à accumuler 7 points des 9 possibles, un demi point de plus que Lazaro Bruzon, (2618 points ELO) et que Yuniesky Quesada, (2626 points ELO).

Toujours à la dernière journée du tournoi, Lazaro Bruzon et Yuniesky Quesada ont également fait partie nulle avec leurs compatriotes Leonel Figueredo et Orlen Ruiz, respectivement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/110884-lazaro-bruzon-et-yuniesky-quesada-2e-et-3e-au-tournoi-des-echecs-de-villahermosa>



Radio Habana Cuba